

新任職員紹介



4月からアドバイザーとして勤務しております樋口忠幸と申します。

児童福祉法では、児童養護施設の役割の一つとして、地域の子どもや家庭を支援する機能を担うことが規定され、施設機能の充実が求められています。

このため、松本児童園では、令和8年度に児童家庭支援センターを開設する予定で準備を始めています。子どもたちが家族とともに住み慣れた地域で自分らしく心豊かに成長していくけるようお手伝いをさせていただきたいと思います。

どうぞよろしくお願ひ致します。

今年度は、4名の新任職員に加え、2名の女性職員が育休から復帰しました。

計36名の職員の“チーム支援”で子どもたちのために尽力します。
よろしくお願ひいたします！！



はじめまして！

4月から女の子のフロアを担当しています。

出身は青森で、大学時代は松本に住んでいました。

卒業後、一度松本を離れましたが、松本は晴れの日が多いのでまた戻ってきました。自然や綺麗な景色を見るのが好きなので、オススメの場所があればぜひ教えて下さい！

子どもたちと色んな経験を重ねながら共に成長できたらいいなあと思います。
これからよろしくお願ひします！

4月から女の子のフロアで働いています。ひっそり、こっそり色々なお仕事をして、児童園にたどり着きました。

子どもと同じ目線で考えることを心掛けています。時には忍者のように、黒子のように、ひっそりと子どもたちの生活に溶け込んで一緒に成長していきたいと思っています。
よろしくお願ひします。



はじめまして！

今年3月に大学を卒業し、4月より男子グループを担当しています。趣味はゲームで、電子ゲームやカードゲームをたくさんやっているので、そういうった趣味の方向からも子どもたちを支えられたらと思っています。また、高校から大学までの7年間演劇を行っていたので、その経験も生かして頑張って行けたらと思います。

まだまだ未熟ではあります
が、様々なことを
吸収して頑張って行きたいです。
よろしくお願ひします！



第75回開園記念祭

お世話になっている
島高松のゴミ拾い



たくさん
拾ったよ！

子ども、職員、来てくださいました
皆様と作った開園の木



子どもと職員
による発表

「甘辛キムチ」
によるダンス☆



児童園へ「ありがとう」の気持ちを込めて
子どもと職員で「ありがとうの花」の合唱♪



令和7年5月31日に開園75周年記念祭を行いました。

コロナ禍では児童園の子どもたちと職員のみで開園記念祭を行っていましたが、今年は節目の年にもあたるため、日ごろお世話になっている方々をご招待し、盛大に開園記念祭を行うことができました。

前半の部では役員、評議員の方々と一緒にゴミ拾いや児童の発表会を行い、後半の部では第75周年記念式典を行いました。

日頃ご協力いただいている方々に
心より感謝申し上げます！